



L'ÉVÊQUE DE SAINT-ÉTIENNE

Le 10 juillet 2015

Aux catholiques du diocèse de Rouen

Chers amis,

Le Pape FRANÇOIS m'envoie servir votre diocèse, à la suite de Mgr JEAN-CHARLES DESCUBES. Je pense à lui et à tout ce que vous avez pu vivre pendant les années où il a guidé votre Eglise. Je m'unis à votre action de grâce et, aussi, à l'émotion de ceux qui ont bénéficié de son ministère et de sa présence.

Il se trouve que la Providence me conduit dans la ville où j'ai reçu la vie ! Bien plus, dans le diocèse où j'ai reçu la grâce de l'initiation chrétienne puisque j'ai été baptisé et confirmé à Rouen, et que j'y ai communiqué pour la première fois. Comment pourrais-je oublier que je suis à nouveau un chrétien avec vous, parmi vous, un frère ?

Je vous salue tous, dans l'amitié du Seigneur : les prêtres, les diacres, les personnes en charge ecclésiale, les fidèles de tous âges, en commençant par les souffrants, en prison, pauvres ou malades. Transmettez aussi mon salut aux frères et sœurs des autres Eglises et communautés ecclésiales. A travers vous, je voudrais aussi saluer les habitants du diocèse auxquels nous sommes envoyés pour être témoins de l'amour de Dieu.

Puis-je vous demander votre prière, en particulier auprès de Notre-Dame de Bonsecours et des saints du diocèse ? N'oubliez pas, s'il vous plait, de prier aussi pour le diocèse de Saint-Etienne !

« Je vous appelle mes amis » (Jn 15, 15) est la belle affirmation de Jésus qui guide mon ministère. J'ai confiance qu'avec vous, en Normandie, elle vivra bien !

Dans l'amitié du Seigneur, je vous dis à bientôt !

✠ DOMINIQUE LEBRUN

*Je vous appelle mes amis (Jn 15,15)*